
（１）開会点鐘　

（２）ロータリーソング「我等の生業」

（３）お客様紹介 佐藤明信会長

公益社団法人　福島青年会議所理事長　高橋美博　様

（４）会長あいさつ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（５）お食事

海鮮ちらし　ミニそば　ひじき煮　サラダ

（６）幹事報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　

・当クラブ次週10月18日（火）は10月23日（日）猪苗代水草除去へ振替のため、休会致します。

・10月23日（日）猪苗代水草除去は8：30福島駅西口集合でお願い致します。

　自走の方は、9：30に現地集合でお願い致します。

（７）各委員会報告

（a） 出席・ボックス委員会

・高橋理事長のスピーチに期待して　　佐藤明信会長

・スマイルボックス合計24名　48,000円お預かりしました。ありがとうございました。

・スマイルボックス（7/1～10/11）累計　568,000円

（b） その他

（８）例会日程

公益社団法人　福島青年会議所理事長　高橋美博様

・自己紹介、2016年度の福島JC事業の報告、今後の福島JCについて、お話いただきました。

（９）閉会点鐘　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
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例会変更のお知らせ

その他のお知らせ

8、9、10日と福島稲荷神社の秋の例大祭でした
皆様ご存知とおり、10日は特異日で晴れが多いという事で東京オリンピックの開会式の日となりました
10日が体育の日となって国民の祝日となりましたが、旧市内の学校は例大祭という事で元々学校が休みでしたので、な
んか損した気分になった事を思い出します
今から50数年前小学生の佐藤少年の頃は、お祭りがくると本当にウキウキするものでした
露天、サーカス、見世物小屋、お化け屋敷
奉納剣道大会もありました 小学生の加藤少年、今は福島信用金庫の専務は鬼の様に強かったですね
ノートや鉛筆を沢山もらっていたような
小遣いで皆様はなにを買いましたか?
私が毎年決まって買うのが、針金でできた鉄砲、漫画を紙に写す液体でした
ガラス切りがついたナイフを買おうと思い1時間位見物するのですが中々買えません
祭りが終わり買わなかった事を後悔し、来年は絶対買おうと思うのですが、やはり次の年も見物だけに終わってしまい
結局のところ一度も買ったことはありませんでした
終戦から10数年しかたっていない時でしたので、まだアコーディオンを弾いた傷痍軍人の姿もありました
紅顔の美少年も早還暦の初老、昔の事はよく覚えているけど、昨日の昼に何を食べたか思い出すのも大変になってきま
した
来週火曜日は23日 日曜日の水草取りの振替休会となっております
急に予定がなくなったので水草取りに行ける様になったという方がもしおいでになればぜひ一緒に…
意外に達成感を味わう事ができます
本日は楽しみにしておりましたJCの高橋理事長にゲストスピーチをお願いしております
どうぞよろしくお願いいたします


